



Hérault Montpellier : Georges-Frêche est aussi le nom d'un lycée hôtelier

Christian Bourquin, président de la région Languedoc-Roussillon, a inauguré hier à Montpellier le lycée Georges-Frêche. Conçu par l'architecte italien Massimiliano Fuksas, cet établissement accueillera dès la rentrée 650 élèves. Cinq bâtiments, quatre restaurants d'application, un espace de conférence, un internat, un gymnase... Sa construction a nécessité

deux ans et demi de travaux et 79,9 M€ y ont été investis, un financement assuré en totalité par la Région. Dédié aux formations à l'hôtellerie et au tourisme, ce premier lycée du genre en région devait initialement s'appeler Marianne. Christian Bourquin a rappelé hier qu'une statue de Georges Frêche, décédé en octobre 2010, y serait installée.

Photo DAVID CRESPIN